



# NUEVOS INCIDENTES EN SECUNDARIA

## EL M.R.N. ATACA LOS LICEOS "4B" Y "13B" LOS QUE FUERON POSTERIORMENTE CLAUSURADOS

Nuevos y violentos incidentes se registraron ayer en el Liceo "Zorrilla" 4B, cuando tras una movilización decretada por el gremio en "la Semana Artiguista" los estudiantes fueron atacados a balazos por unas doce personas -entre jóvenes y adultos- que descendieron de dos vehículos que rondaban la zona.

EL DIRECTOR PROTEGE A LOS ESTUDIANTES

Ante el peligro y las imprevisibles consecuencias del ataque, el Director del Instituto posibilitó la rápida entrada al local de algunos alumnos que estaban en las escaleras, desde donde los asaltantes hacían fuego contra la fachada y las puertas de acceso. Inmediatamente éstas fueron clausuradas, y la medida reforzada con bancos y sillas que colocaban los alumnos, ya que las puertas son totalmente de vidrio. Por más de dos horas proseguían las provocaciones de los atacantes, pese a que -visiblemente- se paseaba por la zona un coche policial, aun desde antes de comenzar los incidentes. Cuando finalmente el Director entendió que ya no habría mayor peligro en que los alumnos se retiraran del local, éstos lo hicieron en pequeños grupos, y bajo la mirada atenta de do-

centes y autoridades, que también habían permanecido dentro del liceo.

BALAS INCORSTADAS EN LA PARED

En un estudio de los destrozos causados por los asaltantes, autoidentificados del "M.R.N." en una profusa volanteada que realizaron con tranquilidad por toda la zona que tenían, literalmente "dominada" las autoridades del Zorrilla encontraron varios cartuchos de bala incrustados en la pared del salón de Dirección y otros en diferentes salones de clase. Además de esto, hubo grandes perfijados materiales. En la planta baja, por ejemplo, no quedó un solo vidrio sano.

Entre los jóvenes que perpetraron el ataque, fue identificado Edoardo Tarán, quien participó en varias instancias similares, contra otros centros de enseñanza. Los presentes en esos momentos indican que todas las personas portaban armas de fuego.

CONTINUA CLAUSURADO EL "LA RRA MAGA"

Tras los ataques de la semana pasada que determinarían la renuncia del Director continúa clausurado el Liceo "Larrañaga".

3B, sin que hayan trascendido novedades relativas a su posible reapertura.

Mientras tanto el "12", también escenario de ataques del M.R.N. en los últimos días, seguía clausurado. En cambio el "2B" Miranda, tras una prolongada clausura reabrió ayer sus actividades, sin que se registrasen incidentes.

CLAUSURAN EL "13B"

Fue clausurado el Liceo de Marrañas "13B", como consecuencia de un nuevo ataque de elementos que se autoidentificaron como del "M.R.N."

El lunes pasado ya habían sido clausuradas las actividades en este Instituto a causa de una asamblea realizada por los estudiantes. Tras funcionar martes y miércoles, fue clausurado el jueves por la noche. Sigue hasta hoy sin reabrir sus puertas.

Cabe destacar que los volantes que repartieron los atacantes, con la firma "Movimiento de Restauración Nacional" son similares a los utilizados en ocasión de otros tantos asaltos del mismo grupo a varios liceos capitalinos. "No a la rosca no al comunismo, MEN", y "Si quieren guerra, guerra tendrán", son las consignas que difunde el volante mencionado.

ALUMNOS DEL LICEO DE LAS PIEDRAS ENTREVISTAN EDILES

CANELONES (De nuestro corresponsal José Buves). - Una delegación del Liceo de Las Piedras, clausurado ayer jueves por el COME, se hizo presente en la Junta Departamental para solicitar a ediles de las distintas bancadas a fin

**Vecinet**

Primera Agencia Uruguaya de Noticias Vecinales

Prrensa - press

Comunicación alternativa independiente.

Primer medio uruguayo en Internet de noticias y documentación vecinal.

WEB: <http://www.chasque.net/vecinet>  
Correo-E: [vecinet@adinet.com.uy](mailto:vecinet@adinet.com.uy)

pero los problemas que se vive en esa casa de estudio. Pero sin embargo nada se ha hecho para dar término a los ataques que han realizado integrantes del denominado Comité Democrática "18 de Mayo" lo que motivó la clausura del Liceo en el turno vespertino los días martes y miércoles. Finalmente informaron que el Director había anunciado la realización de una asamblea con profesores y alumnos para informar sobre la clausura, pero la misma no se ha realizado.

# El Interior

EDITADO POR:  
**PLATEA S.A.**  
DEPOSITO LEGAL D.31.465



REDACCION, ADMINISTRACION  
PUBLICIDAD  
SAN JOSE 1116  
TEL.: 8.09.06 - 91.53.13.

## SE PINTA SOLO

"El jefe de Policía de Montevideo, Cnel. Alberto O. Ballestrino, saluda al Movimiento de la Juventud Uruguaya de Pie, a la vez que agradece los altos conceptos con que se dirigen hacia el Instituto Policial en momentos en que realmente, como dice vuestra nota, se necesita robustecer de ellos a las Instituciones y a los hombres para así afirmar sus pasos hacia el progreso moral y material. Deseando el suscrito que esa juventud mantenga también el alto honor, que se espera, Montevideo, junio 6 de 1973".  
Reproducido del No. 37 de

"Nuevo Amanecer", órgano oficial de la Juventud Uruguaya de Pie, del pasado jueves 14.

No nos cabe ninguna duda de que el jefe de Policía mantendrá todo el tipo de cordiales relaciones con la JUP, como suele suceder alrededor de hechos como los que provocan intercambios de notas de este carácter. El semanario justista debe ilustrar los mansos fines de semana del señor Coronel, durante los cuales podrá acercarse a toda la sana ideología que desde allí se derrama y enterarse de todo lo importante que pasa en el mundo sin em-

ponzofarse con el marxismo ni con el liberalismo de otras publicaciones. Así por ejemplo, especial confortamiento espiritual recibirán el señor jefe sus allegados, segundos y familiares al leer el artículo que a doble página se titula "Duro golpe al marxismo en España" y que se refiere al reciente nombramiento del Almirante Carrero Blanco en el puesto de primer ministro en el régimen de Franco. Allí se carga a fondo contra la influencia que cupo al Opus Dei en el proceso de aperturización política que se ha ensayado en España en los últimos años, especialmente en las relaciones internacionales. Se dice, por ejemplo, que el Opus Dei "está controlada por la alta finanza apátrida y tiene dentro de su influencia, una notoria filosaofía liberal", celebrando luego "el caso definitivo de la masonería católica". Para nuestra, basta con-

## Vecinet

Primera Agencia Uruguaya de Noticias Vecinales

**Prensa - Press**

Comunicación alternativa independiente.

Primer medio uruguayo en Internet de noticias y documentación vecinal.

WEB: <http://www.chasque.net/vecinet>

Correo-E: [vecinet@adinet.com.uy](mailto:vecinet@adinet.com.uy)

## EXTRAÑAS DESIGNACIONES

Nixon hizo dos nombramientos expresivos: para Brasil fue de embajador John Hugh Crimmins, nada menos que el actual Secretario de Estado Adjunto para los Asuntos Latinoamericanos, y vendrá a Uruguay el actual Embajador en Bolivia, Ernest Siraucsa.

La jerarquía del nuevo Embajador en Brasil confirma la importancia de ese país en la política norteamericana para Latinoamérica, tanto más exigente cuanto que vientos de inquietud comienzan a soplar desde distintos sectores denunciando la entrega del país a las empresas multinacionales controladas por los norteamericanos. Otro motivo de esa designación puede ser coincidente con el nombramiento de Siraucsa para Uruguay, la victoria peronista en Argentina. El Departamento de Estado y el Pentágono pueden tentar convertir a nuestro

RUBEN

# NUEVOS INCIDENTES EN SECUNDARIA. DOS LICEOS CLAUSURADOS

Sabio Av. Italia Km. 27

RUBEN